

すみれぐみだより

3月号 担当 丸橋

今月のめあて

しんきゅうをたのしみにすごしましょう

活動内容

- * 小学校についての話を聞き少し不安な気持ちや喜びを共感してもらい、就学を楽しみに待つ。
- * 成長を認められ大きくなったことを喜び、就学への期待を高める。



穏やかな日差しにいつしか春の訪れを感じるようになってきました。早いものであおば保育園で過ごすのも残り一か月となりました。子ども達は小学校へ入学する期待感を日々膨らませていますが、同時に卒園する寂しさも感じている様子です。すみれ組27名全員が自信を持って卒園出来るように、一日一日を大切に、楽しい思い出を作っていきたいと思えます。

保護者の皆様にはたくさんのご理解・ご協力を頂き、ありがとうございました。子ども達の成長していく姿を一緒に見守ることができ、とても楽しい毎日を過ごすことができました。



さんぽ♪

日中、暖かい日が続いたので玉川上水路をマラソンで往復したり、少し足を延ばしてクモの巣公園や中島町南公園までお散歩に出かけました。初めてのクモの巣公園に子ども達は心を躍らせて楽しんでいました。クモの巣公園には高さのある遊具があり「ちょっと怖いな…」と言いつつも、慎重に足を進めて挑戦していました。でも登れた時には嬉しそうな表情を見せてくれました。「まだ遊びたいな」「また来ようね！」などと話し、次のお散歩を心待ちにしている子ども達です。



気分はすっかり小学生?!

午睡の時間帯を利用して「机に向かう時間」を設けています。塗り絵やパズル、文字や数字のプリントなどを自分で選択し、取り組んでいます。文字や時計に関心を持つ子どもが多く、ひらがな表を用いて文字を知ろうとしたり、日常の中で時計の針を意識して行動する姿が見られるようになってきました。少しずつ就学へ向けての意識も高まり気分はすっかり小学生です。



★お別れ会食★

3月3日(水)にお別れ会食がありました。第一部ではひまわり組のお友だちから素敵な金メダルと歌のプレゼントを頂きました。「上手だったね」「感動したよ」と感想を伝えている姿もありました。また、ひよこ組・りす組からすみっこぐらしの時間割表、うさぎ組・もも組からアリババと40人の盗賊で出てきた岩屋の形をしたペン立てを頂きました。紹介してもらった際に「わあ!すごいね」「こんな豪華なものもらっているの?」などとたくさんの素敵なプレゼントを喜んでいました。

第二部では毎日美味しい給食を作ってくれる給食の先生方に感謝の気持ちを込めて手紙と手作りのお花を贈りました。会食では今までお世話になった先生方と一緒にすみっこぐらしのお弁当を食べました。「可愛いね」「食べるのがもったいないね」と言いながら美味しく頂きました。心に残る嬉しい一日となりました。

